



Roboter mit künstlichem Gehirn aus Stammzellen

Posted on Februar 21, 2025 by Redaktion

Wissenschaftler in China haben einen Roboter gebaut, der in der Lage ist, kritische Aufgaben mit einem künstlichen Gehirn auszuführen, das aus [menschlichen Stammzellen gezüchtet wird](#), berichtet die linksliberale britische Online-Zeitung Independent.

Der Brain-on-Chip war dem Bericht zufolge in der Lage, grundlegende Aufgaben zu erlernen, wie [das Bewegen seiner Gliedmaßen](#), die Vermeidung von Hindernissen und das Greifen von Objekten, während sie einige nachrichtendienstliche Funktionen eines biologischen Gehirns aufwiesen.

Ein Team der Universität Tianjin und der Southern University of Science and Technology passte dem im Labor gewachsenen Gehirn mit einer Gehirn-Computer-Schnittstelle aus, die es ihm ermöglichte, mit der Außenwelt zu kommunizieren.

<https://www.independent.co.uk/tech/robot-human-brain-china-b2571978.html>